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高校生と県議会議員との意見交換会（12月５日） 

長野県議会と校長会主催による「『こんにちは県議会で

す』～高校生との意見交換会～」が５日、県庁議会棟で開

催されました。参加した高校生は全県 11 校から集まった

35 人、この中には本校２年の岡部くんと布施くん、１年の

塚原さんと市谷くんの生徒会執行部４名も含まれています。

この日は 11 月県会が開会中で、まず全員で議会を傍聴した

後、清沢議長（深志 20 回）を始め、本校ＯＢ２名を含む

14 名の県議会議員の方々と、６グループに分かれて、意見

交換を行いました。テーマは、「今の部活をどう変える？」

「これからのボランティア」「長野県から分別を！」「古民家再生プロジェクト」「全国高校生哲学

対話」「牛丼が引き起こす水依存～稲作を推進しよう～」、そして県会が制定を目指している「環境

政策推進条例（仮称）について」でした。議会開会中で多忙の中、県議の皆さんには、高校生の声

に真摯に耳を傾けていただきました。自分の考えをその場でまとめ、言葉にしてきちんと伝える、

というのはなかなか難しいことですが、時間が経つにつれて高校生も徐々に調子が出てきて、後半

になるほど活発な意見交換になっていました。本会議を傍聴し、さらに県議の皆さんと意見交換を

した経験は、本物の体験として、参加した生徒の今後に何かしらの形で影響を与えていくことと思

います。高校生は、未来を生きる当事者です。特にこれからのこと、例えば今回の環境に係る条例

について、じっくりと考え、自分の意見を持ち、しっかりと主張できる、そういう力が必要です。

高校生の主体性を育むための様々な仕掛けを、これからも考えていきたいと思います。 

進路検討会議・入試研究会（12月 11日） 

11 日の放課後、進路検討会議と入試研究会を行いました。2020 年度の大学入試の動向、３年生

の個別の志望状況と実力テストや模試の成績、指定校推薦や公募制推薦、ＡＯ入試等の志願状況、

既卒生の現況、2021 年度からの新制度入試の状況について、と盛りだくさんの内容です。学力向上

と進路実現、これは本校の重要な使命の一つです。３年生はいよいよ受験本番に突入しますが、一

人一人の積み重ね、一つ一つの積み重ねの総和としての深志の底力を、ぜひ見せてほ

しいと思います。最後の最後まで絶対に諦めない、自分の伸び代を信じて、最後の最

後までしっかりと頑張りぬく、そんな強い気持ちでチャレンジし続けてほしいと願っ

ています。また、１・２年生は、とにかく慢心をしないこと。新しい入試制度が日を

追うごとに変更されていますが、備えあれば憂いなし、です。部活動や

生徒会活動が勉強をしない言い訳になってはいけません。あくまでも学

業あっての高校生活。切り替えと集中を行いながら時間をうまくつかっ

ていく、タイムマネジメントの力をしっかりと培い、しっかりと発揮してください。 

クリスマスコンサート始まる（12月 10日～） 
10 日の放課後、アコギ部と演劇部の発表を皮切りに、今年のクリスマスコンサー



トが始まりました。このクリコン、いつから始まったのか定かではありませ

んが、少なくとも 20 年以上は続いている催しのようです。昨年までは教室や

独壇場等を使って行っていましたが、今年は会場を視聴覚室や講堂に移して、

より収容規模を大きくした意欲的な会になっているようです。学芸協議会の

貴重な発表の場ですが、年末の慌ただしい時間の中で、少しでも多くの人が

クリスマス気分を味わえる、そんな楽しい機会となることを期待しています。 

生徒大会開かれる（12月６日） 
新しい役員体制になって初めての生

徒大会が６日の放課後行われました。議

案には予算関連の他に、生徒会スローガン、委員会基本方針、

とんぼ祭等が並んでいます。生徒会のスローガンは「進取」、

自治の精神や古き良き伝統は深志における生徒会活動の根幹

として受け継ぎ守るが、それと共に、今の時代や深志生に合

う学校を作っていく、という新執行部の決意が議案書に述べ

られています。自由と自治は人類普遍の価値であり、いつま

でも実現を目指して努力すべきものだと、私も思っています。 

その他の話題をいくつか 
★ バドミントンの新人戦県大会が５～８日に東御市で行われ、男

子学校対抗でベスト８に、女子シングルスで２年の丸山さんがやは

りベスト８に、それぞれ入賞しました。また、ソフトテニスの県松

本大会が７日に松本で開催され、高校生男子の部で、２年の吉田・

初﨑ペアが見事優勝を飾りました。運動協議会も頑張ってます。 

★ ビブリオバトルの全国大会に出場する２年の林さんと、ＰＤＡ

高校生即興型英語ディベート全国大

会・全国高校生英語ディベート大会の二

つの全国大会に出場する英語研究会の生徒諸君に、同窓会からの激励金

と私からの寸志を、９日の昼休みに手渡しました。全国でどんな本が紹

介されるのかとても楽しみ（林さん）、全国の舞台で一つでも多く勝ち

たい（英語研究会）、とそれぞれ意気込みも語ってくれました。祈健闘。 

★ 本校近くのガソリンスタンドで７日に爆発事故、影響はありません。 

今週の予定（Ｂ２） 

日 曜日 行  事  等 その他(主に校長動向) 

１６ 月 学年会 クリコン（ギター、落研） 校長会講演会 

１７ 火 クリコン（ギター） 校長会主体性生徒の実践発表会 

１８ 水 職員会 校長会将来像研究専門委員会 

１９ 木  校長会管理運営専門委員会 

２０ 金 クリコン（音楽部） クリスマスゼミ 校長会用務 

２１ 土 １年ＧＴＥＣ  

２２ 日 冬至 蟻ヶ崎東・深志ヶ丘合同クリコン 

２３ 月 （Ａ１） 学年会 高Ｐ連役員会 

 

尽きることのない落葉の掃除、感謝！ 


